

# ◆◆◆◆◆ 地域おこし協力隊活動レポート ◆◆◆◆◆

地域おこし協力隊とは、大都市圏に住んでいた方が、地方に移住し、地域の活性化を図るとともにその地での自立定住を目指す取り組みです。協力隊員の紹介、活動内容等をご紹介します。

vol.13 (担当) 清水 勇多さん

地域おこし協力隊の清水勇多です。

年末は実家の大阪に帰り、久しぶりに家族や友人に会いました。

2022年も宜しくお願いいたします。

## ■ URA-NAGATORO

矢那瀬の秩父織塾工房横山での草木染め体験を物語風にした映像を作成しました。映像は3月初旬にInstagramなどで海外に向けて発信します。

海外の方が日本の文化とローカルに興味を持つキッカケになれば嬉しいです。

秩父織塾工房横山では藍染めなども体験できるので、ご興味ある方はぜひ横山さんのところへ！



秩父織塾工房横山のInstagram

## ■ WITH RIVER

長瀬から東京までSUPで目指した冒険、“LOCAL TO CITY 120”を収録した約30分のドキュメンタリー映画をYouTubeチャンネルで公開しました！

4月からは長瀬の子どもたちにラフティングなどの川遊びをプレゼントする企画を始めます。詳しくはまたご報告します！

さらに、3/5に新しく長瀬外遊というイベントを開催します。

自然から学び、遊びから学び、共に生きる。長瀬外遊は“アウトドア×環境問題”を軸に、遊びながら未来をより良くしていくためのきっかけとして、また、長瀬の観光シーズン到来の合図となり町の発展に繋がる存在を目指します。

今回は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、各協力事業者の少人数で町のごみ拾いなどを軸に活動する予定です！



WITH RIVERのYouTubeページ

## 今月のいいとこ長瀬

### 「長瀬町の 武将ゆかりの場所 がスキ！」

町内には、大河ドラマにも登場するくらい有名な武将にゆかりのある場所があります。 (M・Yさん)

#### 「編集者コメント」

現在放映中のNHK大河ドラマ「鎌倉殿の13人」には、鎌倉幕府の初代将軍である源頼朝の重臣として大活躍する畠山重忠が登場しています。重忠は、清廉潔白、武蔵武士の鑑といわれ、先祖が秩父の出身で代々武蔵国の武士団を統率する留守所総検校職をつとめていることから、長瀬町と深い関係にあり、三つの伝承が残っています。

まず、石原区にある総持寺は、重忠が開基と伝えられる由緒ある寺で、「法号重忠院殿龍岳雲公大居士」と書かれた位牌があります。次に、長瀬上区の荒神堂には、「安産子安地蔵堂」があり、重忠が生まれた際にお世話になった長瀬出身の乳母を供養するために建立したとされています。さらに、辻区の天満天神社境内には、すでに枯死してしまいましたが、「駒繫ぎの樗」という、重忠が馬を繋いだ大木があったと伝えられています。

町内に大河ドラマにも登場する人物ゆかりの場所があると、歴史がグッと身近に感じられますね！ぜひ、武士の世が始まる転換期を生きた偉人に思いを馳せてみてはいかがでしょうか。

歴史を身近に感じられるのは、長瀬町のいいとこ！



総持寺



安産子安地蔵の御由緒の碑